



DER VERBORGENE SEGEN

Wieder nähern wir uns Weihnachten, der "wunderbarsten Zeit des Jahres", wie es in einem beliebten Weihnachtslied heißt. Für die meisten Menschen ist Weihnachten die Zeit der Harmonie, der Freude und des Glücks, aber leider ist die Realität für viele ganz anders als diese funkelnde Märchenwelt. Das Leben vieler Menschen ist geprägt von Krankheit, dem Tod eines geliebten Menschen, zerbrochenen Beziehungen, Verlust des Arbeitsplatzes, Kampf mit Süchten und anderen Tragödien. Und ich denke die meisten von uns können sagen, dass das vergangene Jahr wie kein anderes war, und für einige von uns brachte es überwältigende Herausforderungen und sogar Nöte mit sich, die unsere Pläne unterbrochen und uns ins Unbekannte geführt haben. Und vielleicht fühlst du dich an diesem Weihnachten nicht glücklich oder in Frieden, weil etwas in deinem Leben unterbrochen oder abgebrochen wurde. Aber wusstest du, dass es beim ersten Weihnachten nicht anders war? Zumindest nicht für Maria und Josef. Für sie brachte es eine völlige Veränderung all ihrer Pläne, durch die sie in eine neue Richtung geführt wurden.

Ich möchte heute einen Blick auf die Weihnachtsgeschichte aus der Perspektive Josephs werfen. Als es zu einer schonungslosen Unterbrechung in Josephs Leben kam, war er ein junger, verliebter und mit seiner Braut verlobter Mann, voller Vorfreude auf die Ehe und das gemeinsame Leben mit der Frau seiner Träume, deren Name Maria war. Wie alle jungen Männer zu seiner Zeit, wenn sie kurz vor der Heirat standen, war Joseph damit beschäftigt, ihr zukünftiges Heim vorzubereiten und von all den wunderbaren Jahren zu träumen, die ihnen als Familie bevorstehen würden. Doch eines Tages geschah etwas, das alles unterbrach und Josephs Welt zusammenbrechen ließ. Maria hatte ihm etwas zu sagen. Sie war schwanger! Und sie behauptete, das Baby sei der Sohn Gottes! Joseph war natürlich am Boden zerstört, und viele Gedanken schossen ihm durch den Kopf. Wie jeder vernünftig denkende Mensch war er davon überzeugt, dass sie ein Kind von einem anderen Mann erwartete und nun versuchte, das Ganze mit einer schönen Geschichte zu vertuschen. Er fühlte sich zutiefst verletzt und gedemütigt und begann, sich einen Plan zu überlegen, wie er Maria am besten loswerden könnte. In seiner Zeit und Kultur hätte Joseph rechtlich die Möglichkeit gehabt, Maria wegen Untreue steinigen zu lassen. Da er aber

ein gerechter und mitfühlender Mann war, beschloss er, sich lieber heimlich von ihr zu trennen, um sie nicht bloßzustellen. Das war Josephs rationale, ganz menschliche Reaktion auf diese lähmende Unterbrechung in seinem Leben.

Vor zwei Jahren, kurz vor Weihnachten, wurde mein Leben plötzlich unterbrochen. Die Firma, in der ich vier Jahre lang gearbeitet hatte, war an den Punkt gekommen, wo sie ihre Mitarbeiter nicht mehr bezahlen konnte und alle entlassen musste - mich eingeschlossen. Meine Vorweihnachtszeit war nun von einer Wolke der Ungewissheit überschattet, und die Sorge um die Zukunft versuchte mich in den Griff zu bekommen. Genau wie Joseph kam ich an einen Scheideweg in meinem Leben, an dem ich eine große Entscheidung zu treffen hatte. Sollte ich den Weg gehen, der dem natürlichen Verstand richtig erscheint, oder sollte ich nach Gottes Weg fragen?

Zeiten der Unterbrechung sind sehr machtvoll, und sie wirken in unserem Leben entweder zum Guten oder zum Schlechten, je nachdem, welche Entscheidungen wir treffen. Wenn wir nicht aufpassen, kann unsere Reaktion uns schnell auf den falschen Weg führen. Joseph hätte beinahe den falschen Weg eingeschlagen, und was für ein Fehler wäre das gewesen! Wenn wir mit Unterbrechungen in unserem Leben konfrontiert sind, ist es wichtig, uns nicht von Sorgen oder Emotionen leiten zu lassen, sondern zu Gott zu gehen und ihn um seine Sicht der Dinge zu bitten.

Gott sei Dank änderte Joseph seine Meinung, nachdem ihm im Traum ein Engel erschienen war und sagte: **"Joseph, Sohn Davids, fürchte dich nicht, Maria, deine Frau, zu dir zu nehmen, denn das in ihr Gezeugte ist vom Heiligen Geist. Und sie wird einen Sohn gebären, und du sollst seinen Namen JESUS nennen, denn er wird sein Volk von seinen Sünden erretten."** (Matthäus 1:20,21). Als Joseph am nächsten Morgen aufwachte, war sein Denken völlig erneuert, weil er plötzlich sah und verstand, dass der Plan Gottes in dieser schmerzlichen Zeit der Unterbrechung einen kostbaren Segen in sich barg.

Als ich mit der Unterbrechung in meinem Leben konfrontiert war, fragte ich Gott nach seinem Plan, entschied mich, ihm zuversichtlich zu vertrauen, und ließ mich von ihm auf seinen

vollen Weg führen. Dabei kam heraus, dass „Awake The Nations“ geboren wurde, und den Rest der Geschichte kennt ihr.

Wenn wir den „Gott-Ansatz“ wählen, können sich unsere Unterbrechungen schließlich in einen Segen verwandeln. Das haben Joseph und Maria erlebt. Ihre Unterbrechung gab ihnen das Privileg, die menschlichen Eltern des Erlösers der Welt, Jesus Christus, zu werden. Was für eine erstaunliche Aufgabe und Berufung! Die Richtung, die ihr Leben durch diese Unterbrechung bekam, war nicht ihr Plan, sondern es war Gottes Plan seit Anbeginn der Zeiten, der weit besser war als ihr eigener. Ihre Unterbrechung wurde zu einem Segen für die ganze Menschheit. Aufgrund ihrer Entscheidung, diesen Plan anzunehmen und ihm zu folgen, können Menschen wie du und ich heute Zugang zu einer persönlichen Beziehung zu Gott, zur Vergebung der Sünden, zur Freiheit von Schuld und Verdammnis und zur ewigen Errettung haben. Auch meine Unterbrechung verwandelte sich in einen Strom von Segnungen, die nun durch Gottes Gnade in das Leben unzähliger Einzelpersonen und zu Völkern in verschiedenen Nationen der Welt fließen.

Welche Unterbrechung auch immer du in diesem Jahr erlebt hast, vielleicht wegen COVID 19 oder aus einem anderen Grund, bitte denke daran, dass Gott sie nutzen möchte, um dich umzulenken und in die nächste Phase deines Lebens zu führen, wo unerwartete Segnungen fließen. Er möchte sowohl dich als auch andere durch deine Zeit der Kämpfe segnen, die schließlich etwas Neues und Frisches hervorbringt. Wie wäre es vor diesem Hintergrund, wenn du einen neuen, hoffnungsvollen Blick auf deine Situation werfen und jetzt zu Gott sagen würdest: **„Herr, zeige mir, wie du das nutzen willst und was du in mir und durch mich jetzt tun willst.“**

Mein Gebet für dich an diesem Weihnachtsfest ist, dass du trotz deiner Unterbrechungen, ob in der Vergangenheit, Gegenwart oder Zukunft, immer die unerschütterliche Liebe, die ewige Hoffnung und den tiefen Frieden erfährst, die Jesus uns durch sein Kommen geschenkt hat. Mögest du, wenn du seinen Geburtstag in dieser Weihnachtszeit feierst, seine wunderbare Gegenwart ganz persönlich erleben!

„Denn ein Kind ist uns geboren, ein Sohn uns gegeben, und die Herrschaft ruht auf seiner Schulter; und man nennt seinen Namen: Wunderbarer Ratgeber, starker Gott, Vater der Ewigkeit, Friedefürst.“

Jesaja 9,6



Kaisa Koistinen
Gründer & Evangelist
Awake the Nations

WEIHNACHTEN
STEHT VOR
DER TÜR!

Restoration

Die prophetische instrumental CD
Geige Kaisa Koistinen & Klavier Sammy Kim

15€
(+Versandkosten)



AB DREI
EXEMPLAREN
10% RABATT!

JETZT BESTELLEN!
info@awakethenations.org

Awake the Nations e.V.

Postfach 620 112
60350 Frankfurt
Germany
+49 (0) 176 8793 5653
info@awakethenations.org
www.awakethenations.org

IBAN: DE77506500230053014312
BIC: HELADEF1HAN

 **AWAKE**
THE NATIONS